
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 968 

presentata in data 18 ottobre 2023 

 a iniziativa dei Consiglieri Mangialardi, Biancani, Bora, Carancini, Casini, Cesetti, 
Mastrovincenzo, Vitri 

 Riapertura del punto prelievi di Osimo stazione 

 a risposta orale 

 

 

I sottoscritti Consiglieri Regionali 
 
 
PREMESSO CHE 
 
nell’aprile del 2020, con lo scoppio della pandemia da Covid-19, l’ambulatorio del punto prelievi 
collocato nei locali della stazione ferroviaria di Osimo Stazione (di proprietà di Rfi ma presi in 
affitto dal Comune di Osimo) venne chiuso per lasciar posto alle Unità Speciali di Continuità 
Assistenziale (Usca) e offrire assistenza ai pazienti residenti nei Comuni di Osimo, Castelfidardo, 
Camerano, Loreto, Numana e Sirolo; 
 
CONSIDERATO CHE 
 
passata l’emergenza, i suddetti locali sono rimasti inutilizzati, anche a causa, secondo quanto 
sostenuto a mezzo stampa dal sindaco di Osimo, dalla richiesta da parte di Rfi di rientrarne in 
pieno possesso alla conclusione del contratto di affitto; 
 
PRESO ATTO CHE 
 
nei giorni scorsi una consigliera di minoranza del consiglio comunale di Osimo (attualmente capo 
di gabinetto del presidente dell’Assemblea legislativa delle Marche) ha annunciato pubblicamente 
che il punto prelievi di Osimo Stazione sarà riaperto nei medesimi locali (Corriere Adriatico, 14 
ottobre 2023); 
 
l’annuncio della sopracitata consigliera è stato smentito dal sindaco di Osimo, il quale ha 
sostenuto che allo stato attuale dalle comunicazioni ufficiali intercorse tra Comune di Osimo, Ast 
2 e Rfi non risultano indicazioni riguardanti una prossima riapertura del punto prelievi nei locali 
Rfi di Osimo Stazione (Corriere Adriatico, 16 ottobre 2023); 
 

INTERROGANO 
 
Il Presidente della Giunta Regionale per sapere: 
 
- se e con quali tempi è intenzione della Ast 2 ripristinare il servizio del punto prelievi di Osimo 
Stazione; 
 
- se i locali deputati a ospitare tale servizio continueranno a essere quelli di proprietà di Rfi presso 
Osimo Stazione, dove il punto prelievo aveva collocazione prima dell’emergenza Covid-19; 
 
- come sia possibile, qualora venisse confermata l’esistenza di una trattativa tra Ast 2 e Rfi per la 
riapertura del punto prelievi nei locali di proprietà di Rfi presso Osimo Stazione, che la notizia sia 
stata comunicata a una consigliera di minoranza del consiglio comunale osimano e non al sindaco 
di Osimo. 
 


